

Ski Club

PENDANT LA SAISON 2015-2016, LA SECTION ALPIN DU SKI-CLUB DE CHAMPAGNY COMPORTAIT 87 MEMBRES, TOUS ÂGES CONFONDUS, DONT 7 NOUVEAUX.

Cette saison s'est achevée sur **146 très belles performances sportives** parmi lesquelles on peut noter chez les plus jeunes (*pré-club, U8 et U10*) 2 podiums dont 1 victoire pour Ewann GASNIER et une 4^{ème} place pour Célia TODESCHINI.

Chez les U12 et U14, ce sont Loukya TURPIN, Lorenzo ZANGERL et Louis DECUGIS qui se sont régulièrement qualifiés pour des phases finales ou des championnats et sont souvent dans les 3-4 premiers de leur année.

Chez les U16 et au-delà, le groupe Grand-Prix a bien rempli sa mission avec 7 podiums et 8 places d'honneur. Et dans la filière d'accès au métiers de la montagne, c'est un sans fautes avec 3 réussites au test technique (*Charly ROLLAND, Noéline RUFFIER-DES-AIMES, Constance BOUQUEREL*) et 1 à l'eurotest (*Arthur RUDY*).

Marie AUFRERE a brillamment allié la poursuite de ses études et des courses en circuit FIS Nord-Américain avec notamment 1 victoire et 3 podiums.

Enfin, Morgan GUIPPONI-BARFETY poursuit sa progression en circuit FIS Ski-Cross et s'est distingué avec un podium et a été 4 fois dans les 6 premiers.



Quant aux entraîneurs, ils ont aussi eu leur occasion de briller au sein du Challenge des Moniteurs. Citons notamment, **Raphaël RUFFIER-LANCHE** qualifié pour la grande finale et **Anne-Flore AUFRERE**, 6^{ème} de la finale Télémark.



Au-delà de ces résultats sportifs, la saison s'est terminée dans la bonne humeur avec la grande fête du Ski-Club, la «Champagnolaise», sous la forme d'un slalom parallèle ouvert à tous (*enfants contre parents, moniteurs...*), suivi d'un repas et d'une remise des prix spéciale récompensant à la fois les performances sportives mais aussi ceux qui se sont distingués pendant la saison.

L'ensemble des membres du Conseil d'Administration du Ski-Club tient à remercier tous ceux qui contribuent chaque année au fonctionnement et au développement de la Section Alpin du Ski-Club au service de nos jeunes sportifs : les entraîneurs, l'ensemble des moniteurs de l'ESF, les parents, les commerçants du village, les différents services de la SAP, l'office du tourisme et les élus du Conseil Municipal.



La saison 2016-2017 a repris fin juin avec des entraînements d'été, à la fois pour Morgan et les U12-U14. Au programme, des stages qui se sont étalés à Val d'Isère, Tignes et Amnéville. A partir de la rentrée scolaire, chaque groupe a son propre programme d'entraînement afin d'assurer une progressive préparation d'ici au démarrage de la saison hivernale.

